

Méditation-Prière-Mercredi 13.12.2023

2^e mardi de l'Avent

Première Lecture :  [Isaïe 40 1-11](#)
Psaume :  [Psaume 96 1-3, 10-13](#)
Évangile :  [Matthieu 18 12-14](#)



*Ceux qui mettent leur espérance dans le
Seigneur
trouvent des forces nouvelles ;
ils déploient comme des ailes d'aigles.*

Lecture du livre du prophète Isaïe Is 40, 25-31

À qui pourriez-vous me comparer,
qui pourrait être mon égal ?

— dit le Dieu saint.

Levez les yeux et regardez :
qui a créé tout cela ?

Celui qui déploie toute l'armée des étoiles,
et les appelle chacune par son nom.

Si grande est sa force, et telle est sa puissance
que pas une seule ne manque.

Jacob, pourquoi dis-tu,

Israël, pourquoi affirmes-tu :

« Mon chemin est caché au Seigneur,
mon droit échappe à mon Dieu » ?

Tu ne le sais donc pas, tu ne l'as pas entendu ?

Le Seigneur est le Dieu éternel,

il crée jusqu'aux extrémités de la terre,

il ne se fatigue pas, ne se lasse pas.

Son intelligence est insondable.

Il rend des forces à l'homme fatigué,

il augmente la vigueur de celui qui est faible.

Les garçons se fatiguent, se lassent,

et les jeunes gens ne cessent de trébucher,

mais ceux qui mettent leur espérance dans le Seigneur

trouvent des forces nouvelles ;

ils déploient comme des ailes d'aigles,

ils courent sans se lasser,

ils marchent sans se fatiguer.

Nous sommes déjà dans la deuxième semaine de l'Avent. La naissance approche et la fébrilité de l'attente s'accroît.

Dimanche dernier nous avons médité que pour renaître avec le Christ à Noël il nous était demandé de « consoler » comme Dieu console.

Aujourd'hui le prophète nous interroge devant **notre frilosité** de reconnaître Dieu à l'œuvre dans le monde tel qu'il est.

Il nous incite à ouvrir les yeux et à devenir des contemplatifs, des êtres d'intériorité. Nous allons bientôt allumer la troisième bougie de l'espérance pour illuminer nos cœurs. Il nous invite avec insistance de devenir de plus en plus des êtres d'espérance.

Il nous exhorte de miser sur Dieu, d'oser le pari avec Lui et de nous laisser transformer par Lui.

Il nous exhorte de nous secouer pour perdre nos plumes de morosité et d'oser le plein vol de la **confiance**, de déployer nos ailes, de devenir de plus en plus des

êtres debout pour accompagner nos frères et sœurs fragiles et éprouvés pour qu'ils deviennent à leur tour des êtres debout.

Laissons nous creuser cette semaine par cette espérance et abandonnons nous avec confiance à ce Dieu qui partage nos fragilités et qui prend soin de nous.

PSAUME

102 (103), 1-2, 3-4, 8.10

R/ Bénis le Seigneur, ô mon âme !

(Ps 102, 1a)

Bénis le Seigneur, ô mon âme,
bénis son nom très saint, tout mon être !
Bénis le Seigneur, ô mon âme,
n'oublie aucun de ses bienfaits !

Car il pardonne toutes tes offenses
et te guérit de toute maladie ;
il réclame ta vie à la tombe
et te couronne d'amour et de tendresse ;

Le Seigneur est tendresse et pitié,
lent à la colère et plein d'amour ;
il n'agit pas envers nous selon nos fautes,
ne nous rend pas selon nos offenses.

Donnons notre confiance à ce **Dieu de tendresse et de pitié** qui pardonne toutes nos offenses, qui nous guérit d'être tournés vers nous-même plutôt que vers Lui.

Évangile de Jésus Christ selon saint Matthieu Mt 11, 28-30

En ce temps-là, Jésus prit la parole :
« Venez à moi,
vous tous qui peinez sous le poids du fardeau,
et moi, je vous procurerai le repos.
Prenez sur vous mon joug,
devenez mes disciples,
car je suis doux et humble de cœur,
et vous trouverez le repos pour votre âme.
Oui, mon joug est facile à porter,
et mon fardeau, léger. »

Jésus nous invite : **VENEZ à moi**. Il est remarquable qu'il ne nous dise pas : venez, vous les parfaits, les irréprochables mais bien : venez, vous qui peinez.

Cet enfant de Bethlehem dans lequel Dieu est venu parmi nous, vient partager notre vie très concrète avec ses fragilités, ses joies et ses peines.

Et il nous demande de faire de même, de **devenir ses disciples** et de vivre la vie telle qu'elle se présente, de partager la vie avec ceux qui croisent notre route **tels qu'ils sont** et pas tels que nous voudrions bien qu'ils soient.

Il nous demande de faire **alliance** avec lui en portant le joug à deux et d'être comme lui doux et humble de cœur.

Quel beau programme de vie pour laisser de nouveau naître et re-naître l'Enfant en nous, ce divin Enfant.

Bonne marche vers Noël dans la confiance.

Dora Lapière.